

L'été
chez
vous

On fait quoi aujourd'hui ?

Sur une tyrolienne XXL au sommet du Ballon d'Alsace

Avis aux amateurs de sensations fortes, la tyrolienne motorisée de Ballon d'Alsace Aventure est ouverte tout l'été. L'attraction, accessible aux personnes à mobilité réduite, permet de parcourir 900 mètres aller-retour en gardant les pieds loin du sol.

Rien de tel que de voir défiler les paysages à 60 km/h. Pour les férus de sensations, un détour s'impose à la tyrolienne du parc aventure du Ballon d'Alsace entre deux randonnées estivales. Ballon d'Alsace Aventure propose depuis 2013 de grimper à bord d'un siège de parapente et de s'envoler pour un trajet de 900 mètres aller-retour, cheveux au vent et pieds dans le vide. La tyrolienne, située à 40 minutes du centre-ville de Belfort, se joue de la limite entre le Territoire de Belfort et le Haut-Rhin.

Un fonctionnement unique en France

La tyrolienne du Ballon d'Alsace n'a pas la prétention d'être la plus haute ou la plus



Pour un trajet en tyrolienne motorisée au Ballon d'Alsace, il faut compter huit euros par personne. Photo Élodie Niclass

longue, mais elle est unique en France puisqu'elle est la seule tyrolienne motorisée qui fonctionne en aller-retour. « On a quinze mètres de vide en dessous de nous. Et en prime, il y a une belle vue » C'est ainsi que Jonathan Tabey, gérant de Ballon d'Alsace Aventure, résume l'attraction. La tyrolienne passe juste au-dessus de la

route en contrebas, de quoi donner quelques frissons.

La vitesse est ajustable pour ceux qui veulent prendre le temps de savourer les paysages du domaine skiable. « La tyrolienne est à sensations fortes, mais elle est accessible à tous », assure Jonathan Tabey.

L'attraction séduit un large public. Cela s'explique de fa-

çon simple : aucun choc au départ ou à l'arrivée, et une position assise qui la rend également accessible aux personnes à mobilité réduite. « Ça arrive souvent que des personnes viennent seulement pour la tyrolienne », avoue Jonathan Tabey. L'activité plaît en général aux familles et aux étudiants à la re-

cherche de sensations, à condition de mesurer plus d'un mètre dix. Les habitués, parfois très jeunes, ne se lasent pas d'avoir le vertige.

Les yeux bandés

La tyrolienne est par ailleurs beaucoup demandée lors d'enterrements de vie de jeune fille ou de garçon. Dans ces cas-là, Jonathan Tabey n'hésite pas à surprendre le ou la future mariée : « On bande les yeux de la personne au départ. On lui retire le foulard juste au moment où il part. »

Le parc Ballon d'Alsace Aventure propose de multiples activités outre la tyrolienne, tels que les parcours d'acrobranche ainsi que des VTT et trottinettes électriques disponibles à la location. Le prix pour un aller-retour en tyrolienne est fixé à huit euros par personne, et cinq euros pour les clients d'un parcours aventure. Il est possible de se restaurer sur place.

● Élodie Niclass

Tous les jours, de 10 h à 19 h, plaine de la Gentiane au Ballon d'Alsace. Infos et réservations au 06 33 05 22 56.